

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD



OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Nota de Prensa № 047 - 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

DIRESA realiza conferencia para generar conciencia sobre el peligro de consumir drogas

Representante de Devida participará en encuentro en el marco del Día Internacional de Prevención del Consumo de Drogas

El consumo de drogas en los jóvenes se incrementa en la región, especialmente en los adolescentes menores de 15 años, estadísticas que generan mucha preocupación en la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA).

Este miércoles 26 de junio se celebra el Día Internacional de Prevención del Consumo de Drogas, fecha en que esta institución estará realizando una conferencia con la participación de reconocidos especialistas en el tema.

Desde las 8 y 30 de la mañana, el Centro de Convenciones Ollanta será sede de este encuentro en donde se abordarán temas como la prevención, consecuencias y realidad regional y nacional del consumo de drogas.

Entre los ponentes estarán William Cabanillas, director de Asuntos Técnicos y Tratamiento de Adicciones de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (Devida); Edwin Santos, psiquiatra del Hospital Regional y Marco Dávila, coordinador de la Estrategia de Salud Mental de la DIRESA.

"En esta conferencia buscamos generar mayor conciencia en los adolescentes y jóvenes sobre los riesgos, para ellos y para sus familias, que implica el consumo de drogas", indica Marco Dávila.

Señala que el consumo se está incrementando considerándose entre el grupo de drogas a la marihuana ("es la puerta abierta al consumo de otras drogas"), el tabaco, alcohol, la cocaína y las anfetaminas, entre otras.

Cabe señalar que la realización de esta actividad se hace en colaboración con la Red de Universidades, instituciones de educación superior de Cajamarca habiéndose invitado a jóvenes universitarios y escolares.

T. 16 075



Por otra parte, en esta misma fecha todas las Redes de Salud y los establecimientos estarán realizando similares campañas que busquen combatir este problema de salud pública.



Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de junio de 2013.

DIRESA CAJAMARCA iPOR UNA GRAN REGIÓN!

.....